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Résume :
Le legislateur penal algérien a consacreé la protection des foréts dans
la loi 12-84 portant régime général des foréts et le code pénal, car il a
entouré les mécanismes de protection de la propriété forestiére sous
deux aspects, tant du coté procédural ou du coté matériel, y compris les
moyens de police forestiere : a travers des procédures administratives
préventives, ou des procedures judiciaires dissuasives, et ceci pour
préserver les richesses forestieres. Du coté matériel : les infractions

forestiers et leurs sanctions contenues dans les textes juridiques de la
législation algerienne.

Abstract:

The Algerian penal legislator has enshrined the protection of forests
in law 12-84 on the general forest regime and the penal code, because it
surrounded the mechanisms for the protection of forest property in two
aspects, both on the procedural side and on the objective side, including
forest police means: through preventive administrative procedures or
dissuasive legal procedures, and this to preserve forest wealth. On the
objective side: forest offenses and their penalties contained in the legal
texts of Algerian legislation.



